



寒い日が続いていますが、子どもたちは毎日手洗いや換気をしっかりとおこない、感染予防に努めながら元気に過ごしています。

1年生として過ごすのもあと2か月となり、学年のまとめの時期に入っていきます。1年間を振り返り、学習や活動を通してつけた力を活かし、新1年生を迎える準備も進めていきます。

すてきな新2年生をめざして頑張る子どもたちをしっかりと支えていけるよう、担任一同努力していきますので、引き続きご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

2月の行事予定

月	火	水	木	金
3	4	5	6	7
10	11 建国記念の日	12 14:05 下校 ほんわかタイム 太陽の広場	13	14
17	18 全校集会 (8時10分までに登校)	19 4時間授業 13:10 下校	20 校内図工展	21 参観(5限) 懇談(6限)
24 振替休日	25	26	27	28 特別日課 5時間 授業 14:05 下校

2月の学習

- こくご 子どもをまもるどうぶつたち ことばをあつめよう
小学校のことをしょうかいしよう スイミー
- さんすう なんじなんぷん たしざんとひきざん
- せいかつ ふゆとなかよし もうすぐ二年生
- おんがく とんくるりん・ぱんくるりん 子犬のマーチ かんしょう
- ずこう おはなしのえ ずこうてんをみにいこう
- たいいく なわとび おにあそび ポールゲーム つづけてはしろう
- どうとく なわとびカード 「すき」からうまれた「そらまめくん」 やればできるんだ

お知らせとお願い

★ 参観日・学級懇談会について

2月21日(金)は学年最後の参観・懇談日になります。参観は5時間目(13時40分~14時25分)、懇談は6時間目(14時30分~15時15分)から各学級で行います。子どもたちの様子や2年生に向けての話をしますので、ぜひご参加ください。

懇談時の児童預かりについての手紙を本日配付しております。よくお読みになり、20日、21日両日も当てはまるところに丸をつけて、2月13日(木)までに各担任にご提出ください。よろしくお願いいたします。

★iPadの持ち帰りについて

今後、iPadを週末に持ち帰り、オクリンクなどの宿題をする場合があります。学習に関係のないインターネットサイトを利用したり、学習に関係のない写真や動画を撮ったり保存したりすることのないよう、ご家庭でも見守り、指導をお願いします。L-gateに、保健だより、給食だよりが配信されていますので、お子さんと一緒にお読み下さい。

★図工展のお知らせ

2月20日(木)、21日(金)の参観・懇談に合わせて、図工展があります。場所は体育館で、時間は8:45~17:00です。保護者の皆様にも鑑賞していただけます。1年生はペットボトル人形を展示します。制作にあたり、たくさん準備して頂きありがとうございました。子どもたちが楽しんで作った作品をぜひ、見に来てください。

作品の撮影はご遠慮ください。土足厳禁となっておりますので、室内用の履物をご用意ください。



「学校へ行くのが楽しい」「一緒に遊ぶ友だちがいる」の項目で肯定的な回答が9割以上でした。この結果から、小学校の生活に慣れ、友だちと関わりながら楽しく学校生活を過ごせていることが分かりました。「iPadを使った学習は楽しい」の項目でも肯定的な回答が9割以上でした。子どもたちもiPadの使い方に慣れてきており、今後も授業の中でiPadを使った学習を行っていきたいと考えています。

「学校には、読みたい本や分からないことを調べる本がある」「学級の先生の他にも、話したり相談したりできる先生がいる」では、他の項目に比べ肯定的な回答がやや低い結果となりました。「学校には、読みたい本や分からないことを調べる本がある」については、図書室にある本だけでなく、iPadを使ってすいた電子図書館を活用し、たくさんの本に触れる機会を増やし、読書活動や調べ学習を行っていきたいと考えています。「学級の先生の他にも、話したり相談したりできる先生がいる」については、低学年は担任が子どもと関わる時間が多いことからやや低い回答になったと考えられますが、道徳の学習で交換授業を行っており、担任だけでなく多くの教員が子どもたちと関わりが持てるようにしています。今後も続けていき、多くの目で子どもたちを見守り、関わっていきたいと考えています。